EUDEBA

EN EL PROCESO CULTURAL ARCENTINO

Es redundante señalar qué simifica el libro como instrumento de desarrollo cultural, científico, tócnico, etc.; pero nn es redundante señalar las profundas y numerosas lacunas que presenta la producción editorial en muestro idioma, Muchálimas discipitinas medernas, ramas de la ciencia cuya importancia se acrecienta día a día prafeticamente están ausentes de tal producción.

Este hecho tiene indudablemente su oriene sen otro hecho del mayor trascendencia ain: los países de habita censición no hann interventido o han interventido apenas en el proceso técnico-cienni tífico que está cambiando violentamente la fas del mundo. Se orieina aquí un círculo vicioso: al los libros faltan porque falta fata a aporte cultural, éste falta a su vez porque faltan los libros.

En aleón punto es preciso romore ese circulo y la creación de la Editical Universitaria de Benon Aires obselves y al corposito. Como se sabe, su central de cuarenta millones de peixo en interar con fondos de la Tulversidad de Buenos Aires, como ente audiraruiro, y se consplementa con el aporte privado. Esta estructura de occided comercial particular le cerente una acción comercial más amplia y, sobre todo, más dell. Si realita en concesso cultural per esta indica del mortando.

Pero no es éte el único motivo que hustifica su crearión: se texta no sódo de dotar al estudiante y al investitación de hormos libros, sino tembién de ofrecestarlos a precion que les resus allos rean sobre la companio de la companio del la companio d

rante a lector al que es necesario formar e informar.

Los planes de Eupena son amplisimos: allí donde exista una
masa de lectores en potencia, allí pretende llegar. Para lograr
tal fin se crearon distintas colecciones dettinadas a satisfacer

las necesidades de cada sector de público. Es así como la serie Countravos se dirige especialmente al estudiante secundario y universitario que precisa de obras introductorias muertas ...diremos asi- por las que el joven puede penetrar de una manera accesible en un mundo de conocimientos que las colecciones de MANUALES, TEMAS y TRATADOS ampliarán después. En esas tres series de característicos físicos más importantes por el número de nárinas y la presentación de los volúmenes, se editarán libros de los llamados de consulta o de cultura general que, si hien permanecen en el nivel universitario, abarcan al mismo tiempo una vasta área de profesionales, especialistas o simplemente de lectores cultos que desean profundizar sus conocimientos sobre un tema determinado. En ese sentido, cabe destacar que los títulos de estas colecciones no se adaptan necesariamente a los programas de estudio de nuestras universidades: también tienen cabida los libros que metodizan de alguna manera informaciones que se refieren a otras disciplinas. Así se completarán grupos de obras sobre temas que generalmente no se estudian a fondo en la universidad: Música (creación, estética, técnica, composición de la orquesta, etc.); Teatro (plástica, ejercicios corporales, voz. etc.). v así sucesivamente. De este modo, los libros de Eurasa vendrán a convertirse en pequeñas facultades bibliográficas que, nor la seriedad y la sencillez de su exposición, atraerán a gran número de estudiosos.

Para el público medio se ha planeado la colección Lacrones, interada por obras de divulgación seleccionados entre las más importantes que en este momento se están publicando en el mundo. Menos técnicos que los libros de las arrises antes mecionadas, más amplico en las consideraciones generales que planten al lector no familiatrizado con vocabularios y fórmulas. Los volumenes de la colección Lacrosas unen a la responsabilidad de la exposición científica la ventaja de un lenguaje sencillo y

Tamoco ha sido dividado al público joven, sevell que habilusimente no les libros la vez porme unesca avá entre sua anos alarma que pulsare escatamente la tecta de sa interet. Para lexación al curso, con la que se escen llear, finalmentalmente, a posel que, podiendo ser un tecto, no lo en. Para aerrcurra a sen mundo pon escipenda de letros no lo en. Para aerrcurra a sen mundo pon escipenda de letros na la testa del promo del Priema sentario en este caso rebatados al máximo, para premisibles comente no en plazo con las obras comúnimente allaficidas como "literatura bastas". En secundo lusar, a custársi de la mayoria, y que no tomo a pode como la conde gran actualidad como, por ejemplo, los últimos descubrimientos de la ciencia moderna en todos los campos.

Finalmente, la Bislioteca de Anfauca incluirá las más variadas manifestaciones de la vida del Nuevo Mundo: arte, política, economía, educación, etc. Libros de todos los niveles transmitirán la cultura esencial de América en sus aspectos más defini-

La primera etapa de la expansión editorial de EURINA compenderá generalment traducciones — libros ya hechos que esperaban per vertidos a nuestro idiona— norque es necesario eneración actes posible. y los basens libros no se improvissan, ban constreilidos a leter las obras fundamentales del mundo moderno en los idivinsas de reiene, tendrán abora serva a las versiones que la Editorial Univernitaria ha encomendado ereferenremente a especialista en la materia a a traductore de recontemente a especialista en la materia a a traductore de recon-

Después cobrarán cada vez mavor importancia les obras elaberadas por nuestros investiesdores, a quienes desde este momento se les amplia la posibilidad de ver difundidas sessi ideas, por intermedio de una poderosa editorial argentina, hacia todos los países de habla española.

A este respecto, todas entienden que el libro es una fuerza cultural, política y económica de presticio, y se comurende que un necerama de publicaciones que puede sintetizare com la expesión "buenos libros a medeose precios" habrá de candivuyar para que el libro argentino recupere gran parte de los mervedos que entre labulatria estientables melor portecidas por sus eobier-

Al contribuir, además, a ensanchar un campo que en nuestro caís cobra reciente importanda, esta labor no quede ser un motivo de neroccupación para los editores serios, aquellos que hacen del libro un trabajo concientodo y permanente y no un factor de emoculación. En efecto: el dar ediciones a orreio acreable contribuyes a sumenta la masa de lectores, tectores out después comparan otros libros que les intereson, aumone cuestrado su miero y vehiculo nara necercara.

Total D. Convector